
愛光学園同窓会全理事会  
平成 29年 9月 30日 伊予鉄会館 

 
 
 

1. 会長挨拶 
a. 会長はじめ役員の任期満了時期が来る。改選の承認をお願いしたい。 
b. 今日は県外から各支部出席者があるので懇親を深めてほしい 

2. 理事会議長指名ー亀井会長が議長に指名される 
3. 事業、決算、監査報告ー井上副会長説明 

a. 報告 
i. 事業報告ー総会資料（予定）に基づき説明 
ii. 決算報告ー同上 

b. 質問他 
i. なし 

4. 監査報告ー村上監査役説明 
a. 異議でず 

5. 会長改選 
a. 亀井会長説明 

i. 任期満了。新任者の選定が必要 
ii. 候補者推薦ー理事会承認ー総会で報告という流れ 
iii. 19期の越智さんを推薦した。常任理事会では承認済み 
iv. 会長には、事業経営だけでなく公益的活動をしていることが重要
と考える。（坊ちゃん劇場代表） 

b. 全会一致で承認。この後は、総会で報告の流れとなる 
c. 越智会長候補挨拶。 

i. 自分には難しいとは思ったので一度は辞退した。 
ii. 亀井会長と同期の後押しもあり引き受けることにした。 
iii. ポイントは継承と変化への対応の両立。70周年もある。皆さんに
は宜しくお願いしたい。 

6. 会費納入、名簿販売状況ー井出副会長説明 
a. 会費ークレジット決済開始。ただランニングコスト率が高い。16% 
b. より簡便に集金するため合わせてコンビニ決済を始める。未納者に振込
用紙配布予定。但し会費管理ソフト変更が必要になる。45万円 

c. 名簿ー1026冊販売。あと 537冊損益均衡 
7. 各地区報告 

a. 関東ー島田さん。資料に基づき説明 
i. 補助金のお礼 
ii. 関東の活動は学生支援に注力。具体的には、定例幹事会年 6回。
中三生研修旅行支援。総会（会費を若干改定。参加しやすく）。

東大見学会（32名参加） 
iii. 収支ー資料に基づき説明。 
iv. 就活セミナーーOBが対応を拡大実施の予定 10月 18日。 
v. 質問は無し 

b. 関西ー小関さん。資料有り 



i. 活動。総会;若手発掘を重視。学生は会費無料。忘年会;講演会は
OBの織田 DR。三水会;若い人の発掘のチャンネルとして活用。
ゴルフ会;二回実施。15名程度。幹事会年二回。 

ii. 収支ー資料に基づき説明 
iii. 質問無し 

c. 京滋の会ー山本さん。資料に基づき説明 
i. 活動ー女性、学生の参加が多い。真夏にゴルフ実施。ハイキング

12月。嵐山から小倉山へ。その後忘年会。 
ii. 収支ー資料に基づき説明 
iii. 質問無し 

d. 九州支部ー佐藤さん。資料に基づき説明 
i. 活動。学園の今を映した DVDを作成。支部としては出来たばか
りで十分な活動ができている訳ではないが、今後充実させて行き

たい。100名目標 
ii. 収支ー資料に基づき説明 
iii. 質問ー無し 

e. 今治ー尾越さん。 
i. 活動。今治中心に 130名。総会新年会 30名程度。会長は 4期の
藤井さん。運営会費は総会時に一万円集める。 

ii. 質問無し 
8. 総会についてー山一さん説明。総会のご案内の書類に基づき説明 

a. 総会、講演会、懇親会六千円。14日が各期の参加者報告期限なので各期
理事は宜しくお願いしたい。 

b. 周年事業ー同日二時から四時に学校にてスポーツ行事を予定。部活名簿
がなく勧誘しにくいので、参加者紹介協力をお願いしたい（京河さん） 

c. ゴルフー総会の翌日。北条 cc。まだ空いている。 
9. 同窓会便りー小倉さん 

a. 草稿出来ている。 
b. 例年より発送が遅れている。今年は発送物が複雑で仕分けに時間がかか
っている。10月 2日発送の予定。 

c. 費用ー前年が 123万、今年は 40万〜50万増額になる。理由は上記。 
10. その他 

a. 同窓会グッヅー総会で販売。ポロシャツ三色。三千円。ピンバッジ。千
円。 

b. ミャンマータイツアーー資料で説明。学校主催にしたかったが無理だっ
たので同窓会主催で実施。同窓生がミャンマー大使（樋口さん)。貴重な
体験。本来は学生に参加して欲しい。終業式の日に出発。タイにも回る。

バンコク支部と懇親。 
c. バンコク支部総会。11月 4日 

 
 
 


